

Umfrage "Coronabedingte Problemlagen"**Beratungsfolge:**

Datum	Gremium
	Jugendhilfeausschuss

Sachverhalt:

Der JHA hat anlässlich seiner Sitzung im März diesen Jahres die von der Verwaltung vorgestellte Form der Befragung junger Menschen bis 27 Jahren zugestimmt.

Die Umfrage soll mittels „Grafstat“ ein Befragungsinstrument dass die Bundesregierung auf der Seite www.bpb.de zur Verfügung stellt, durchgeführt werden.

Die Fragebögen sind erstellt. Die notwendigen statistischen Ressourcen sind bereitgestellt.

Durch Krankheit und technische Schwierigkeiten konnte der geplante Termin zum 25. April 2022 nicht eingehalten werden. Die Befragung soll jetzt am 23. Mai für drei Wochen online gehen. Eine Auswertung kann dann im Anschluss erstellt und online zugänglich gemacht werden.